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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Автоматизированная система учета потребления ресурсов для СНТ». Данная работа посвящена изучению интеграции с платформой 1С и реализации кроссплатформенного приложения для участников садоводств. Задачи, которые решались в ходе разработки:1. Рассмотрение аналогов системы и их минусов; 2. Изучение способов интеграции с системой 1С; 3. Разработка алгоритмов действий пользователей; 4. Разработка сервера согласно полученному алгоритму; 5. Реализация приложения согласно полученному алгоритму; 6. Анализ эффективности полученного приложения. В результате было разработано кроссплатформенное мобильное приложение, реализующее личный кабинет садовода, в котором пользователь может посмотреть всю подробную информацию о своем имуществе, передать показания, посмотреть квитанции и получить реквизиты для оплаты через банковское приложение. Также был проведен анализ эффективности полученной системы, по результатам которого были сделаны выводы касательно применимости такого приложения.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is: «Automated accounting system for resource consumption for SNT». This work is devoted to the study of integration with the 1C platform and the implementation of a cross-platform application for horticultural participants. Tasks that were solved during the development:1. Consideration of analogues of the system and their disadvantages; 2. Learning how to integrate with the 1C system; 3. Development of user action algorithms; 4. Development of the server according to the received algorithm; 5. Implementation of the application according to the obtained algorithm; 6. Analysis of the effectiveness of the resulting application.As a result, a cross-platform mobile application was developed that implements a gardener's personal account, in which the user can view all the detailed information about his property, transfer information, view receipts and receive payment details for banking applications.An analysis of the effectiveness of the resulting system was also carried out, the results of which suggest the possibility of using such an application.
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